


Felipe Harboe 
Un hombre de Acción 

Ser un Hombre de Acción, significa entre 
otras cosas, estar con la gente, escucharla, 
intentar ayudarla y estar con ellos en los 
momentos más difíciles, y Felipe Harboe 
bien sabe de eso. ^m— 

Junto a importantes empresarios nacionales, como 
Roberto Fantuzzi, Pedro Corona, Manuel Catrón 

y el Presidente de Asexma, Eduardo Moyano, entre 
otros, y el Ministro de Hacienda, Andrés Velasco, 
plantiando un sistema de pago automático de 
cuentas a los proveedores del Estado. 

En ambas fotos se ve al actual 
diputado Harboe como 
Subsecretario del Interior, 
recorriendo durante los 
temporales que afectaron a la 
zona y visitando a los pacientes 
de un consultorio. 

Harboe >*>accion 
d i p u t a d o x s t g o 

El Diputado Harboe, presentando el proyecto al Congreso Nacional, 

para exigir plebiscitos comunales 

¿Sabías que muchas veces se han realizado cambios en tu barrio que 
afectan tu calidad de vida y ni siquiera han consultado tu opinión? 

Santiago es la comuna fundadora de altura, que muchas veces destruyen 
la república y hay autoridades que 

no lo consideran. Debemos ser capaces 
de proteger los barrios históricos 
y crear desarrollo con respeto a la 
historia humana y patrimonial de 
Santiago. 
El diputado Felipe Harboe cree en 
la democracia directa, para que los 
vecinos tengan derecho no sólo a 
opinar, sino también a decidir sobre 
el destino de tu barrio. 
Por esto, el diputado Harboe presentó 
un proyecto al Congreso Nacional, 
para exigir plebiscitos comunales 
obligatorios para la modificación de 
planos reguladores, de manera que 
sean los vecinos quienes decidan la 
eventual construcción de edificios en 

barrios históricos y quitan luminosidad 
a las viviendas cercanas afectando su 
calidad de vida. 
El diputado también propone, que 
sean los vecinos quiénes decidan la 
renovación de patentes de alcohol, 
porque nadie mejor que ustedes 
saben cómo han desempeñado sus 
funciones las botillerías del barrio. 
Basta de ver como otros deciden, 
es hora de tomar decisiones y hacer 
respetar la tradición e historia de 
nuestra comuna. Debemos estar 
orgullosos de vivir en la comuna 
fundadora de la patria, eso nos hace 
distintos y debemos asumirlo con 
acciones. 

Diputado Harboe 
junto al Ministro 
Andrés Velasco 

Defender 
los 

Derechos 
de las 

Mujeres es 
acción 

Para el diputado Felipe Harboe, 
el deporte es fundamental en 

nuestros niños como elemento de 
formación, desarrollo saludable y 
prevención social. 
Como Subsecretario del Interior, 
entre muchas otras cosas, inauguró 
las Escuelas Preventivas de Fútbol a lo 
largo de todo Chile, que permitieron a 
los niños y jóvenes recibir instrucción 
de grandes figuras nacionales de este 
deporte. 
Hoy, desde la Cámara de Diputados, ha 
sido un fuerte defensor de la creación 

del Ministerio del Deporte y una de sus 
propuestas concretas para Santiago, es 
que las canchas deportivas financiadas 
con recursos públicos, sean usadas por 
vecinos y no arrendadas a empresas, 
como ocurre hoy con algunas canchas 
de la comuna. De igual forma, sostiene 
la necesidad de habilitar plazas y 
parques con monitores deportivos, 
brindando actividades todos los fines 
de semana para utilizar los espacios 
públicos y mejorar la calidad de vida 
de las y los vecinos de la comuna. 

Por el derecho a decidir: 
Plebiscitos Comunales 

Junto al Presidente 
de la Asociación 
Nacional de Fútbol 
Profesional, Harold 
Mayne Nicholls. 



Más Seguridad: para que 
vivas más tranquilo 
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La seguridad es una 
de las m a y o r e s 

preocupaciones de los 
chilenos. Es por eso, que es 
importante que los vecinos 
se sientan protegidos y 
cuenten con un diputado 
que los defiende. Este es 
un tema que él conoce 
muy bien, y con hechos ha 
demostrado capacidad y 
decisión, no en discursos, sino en acciones concretas 
en la lucha contra la delincuencia. 
Entre las propuestas en seguridad del diputado 
Felipe Harboe, destacan la ubicación de nuevas 
unidades policiales en sectores de la comuna de 
Santiago, que actualmente cuentan con poca 
protección como Club Hípico, Mapocho y Franklin, 
entre otros. 
Junto a esto, el diputado Harboe propone aumentar 
la presencia de la Policía de Investigaciones en la 
comuna; la instalación de cámaras de televigilancia 
para prevenir, reaccionar más rápido y probar ante 
los jueces los delitos filmados, para sancionar de 
manera efectiva a los delincuentes. La instalación 
de alarmas comunitarias gratuitas y mejorar la 
seguridad en condominios y edificios de la comuna, 
junto a la protección de vecinas en paraderos y 
liceos de Santiago en las horas de mayor circulación, 
son algunas de las medidas que propone para vivir 
más tranquilos. 

Junto a a la Presidenta, Michelle Bachelet 
y al Ex Director General de Carabineros, 

José Alejandro Bernales. 
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Como Subsecretario del Interior, el diputado 
Felipe Harboe emprendió una gran- lucha 

contra la delincuencia, con medidas dé fiscalización 
y mayor vigilancia, entre las que destacaron el 
aumento de dotación policial de carabineros e 
investigaciones. Más facultades a fiscales y policías, 
y un mayor control de armas a lo largo del país. 
Sin duda, tuvo mano firme con la delincuencia, 
luchando por la seguridad de nuestro país; lucha 
que pretende seguir ejerciendo desde la Cámara 
de Diputados, a través de leyes que defiendan a la 
gran mayoría de la gente honesta de la comuna y 
a las víctimas de delitos, sancionando con firmeza 
a quienes atemorizan y atacan a nuestros vecinos 
y niños. 
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Rac iona l de s e g u ^ 

Diputado Felipe Harboe 

Su lucha permanente contra 
el narcotráfico 
Los Car e Jarro, los Guatones o los Cavieres, son algunas de 

la bandas de narcotrafícantes que fueron detenidas mientras 

Felipe Harboe fue Subsecretario del Interior. 

Hoy, como diputado>, su lucha contra el narcotráfico continúa, 

para que los vecinos de Santiago; puedan caminar tranquilos 

por las calles y los niños puedan jugar en las plazas sin miedo. 

Subsecretario Felipe Harboe entregó antecedentes 

Interrogaron a cinco carabineros de 
Cartagena por caso de los "Car'e jarro" 

wm -i_terior: No hay antecw Jarro 
Ministerio deUntenor̂  ̂  ^ ^ conLos C 

En prevención, rehabilitación y control: r b r i f l O \<X 

IGobierno dice que si e s t a dand 'a 
batalla contra droga y traficantes 

Operativo en La Legua destapa inquietud 
por intentos narcos para corromper policías supuestos vmtu-

* n"Para evitar 
1 -5-ssr-s 

ordo» 

Caiabineros-

" Harboe: "Espero que no... pero no estoy en 
condiciones de decir «no hay ninguno más»" 

Junto al Fiscal Nacional, Sabas Chahuán Sarrás en un decomiso 

de droga. 
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Chile Gana 
con FreiyHarboe 


